

-/ DETOX GETAWAY ESCAPADE DÉTOX



Avec Green Shelters, on entre dans une ère nouvelle, celle où l'escapade devient une manière originale de voyager tout en donnant une nouvelle dimension à ses vacances.

-/ Green Shelters has opened a new chapter by making getaways an original way to travel that also adds a new dimension to your holiday.

Le séjour est ainsi basé essentiellement sur un concept de détox qui réglera toute la période de villégiature. Une philosophie de la vie saine et épanouie à travers la rencontre de l'esprit et du corps.

On part à la découverte de soi, de moments privilégiés, le tout organisé dans un environnement chargé d'histoire et de charme. Différentes destinations sont proposées dans des lieux exceptionnels. Il n'y a plus qu'à se laisser aller en découvrant des destinations idylliques tout en se faisant vraiment du bien !.

-/ The stay is essentially based on a detox concept which sets the tone for the entire break. A wellness philosophy takes centre stage as body and mind come together.

Go on an adventure to discover yourself and have good times in a setting that oozes history and magic. There's a variety of destinations and amazing settings to choose from. Just follow your heart, explore idyllic destinations and pamper yourself!

The Greens Shelters Juan Arance
contact-thegreenshelters.com

